ROBERTO MELENDEZ S.

n eventos que causaron mucha más expectación que la misma mañanera en Palacio Nacional y que fueron vistos por millones de espectadores por todos los medios de comunicación, Santiago Creel Miranda y Xóchitl Gálvez Ruiz, diputado federal y senadora con licencia, se registraron, en ese orden, como primeros aspirantes a la nominación para la candidatura del Frente Amplio por México a la Presidencia de la República, convencidos de que la oposición resultará triunfadora en las elecciones del año entrante.

Al menos, por el momento, las "corcholatas" del presidente López Obrador, a quien la aguerrida hidalguense calificó de machista, lo que "calentó" al inquilino de Palacio Nacional, recinto en que, según la senadora, no vivirá una vez que el propio tabasqueño le coloque la banda presidencial, pues vivirá en su casa, como debe ser y no abusar del erario.

Creel Miranda, acompañado de su esposa y varios de sus seguidores, se registró como aspirante a la candidatura en la sede del Partido Acción Nacional, al igual que la legisladora, aseguró contar con la confianza de los ciudadanos.

"Estoy listo para dirigir el Frente Amplio por México. Tengo la confianza que de la mano con la ciudadanía, este frente será el más fuerte, sólido y políticamente el más poderoso para enfrentar los retos por venir. Tengo respeto por los aspirantes y desde luego reconocimiento a sus trayectorias.

"Todos ellos aportan talento y tienen virtudes y lo que requiere el Frente es la conjugación de esos talentos y esas virtudes y que lo hagamos en unidad, por supuesto que vamos a competir, que vamos a contrastar ideas, pero todos tenemos que tener presente que hay un valor superior que se llama México. Entonces todo lo que tenemos que hacer durante los próximos 60 días es cuidar el consenso, la unidad y el Frente", puntualizó Creel Miranda, quien criticó a López Obrador por los ataques que ha hecho a Xóchitl Gál-

Creel Miranda y Gálvez Ruiz se registran como aspirantes por FAM

vez, quien, como todas las mujeres, me- tales, lo que dificultaba su hablar. rece respeto.

Por su parte, la senadora con licencia, acompañada de sus dos hijos, vía redes sociales y mediante un video, hizo frente a Claudia Sheinbaum, quien pretende ser nominada por Morena, sin realizar mayor esfuerzo, como su candidata y necesita de la ayuda del presidente para poder supuestamente destacar.

Es una persona que aparenta ser lo que no es. No es auténtica y engaña a la gente, puntualizó la exdelegada en Miguel Hidalgo, quien de ganar la primera magistratura del pais, en materia de seguridad, no pondría al frente de la misma a huevones o rateros, además de que terminaría con las mañaneras para ponerse a trabajar desde temprano y dar solución a los muchos problemas que enfrenta el país y que no han podido ser resueltos por la presente administración, argumentando que esos flagelos fueron heredados por gobiernos anteriores, lo que es un argumento poco válido, pues fue electo para resolver los mismos y no solo quejarse, como actualmente ocurre, lo que fue destacado en el noticiario estelar de unomásuno, Cambiando de Tema Noticias, por los periodistas Gerardo Cuesta y Raúl Ruiz, quien bajo la dirección de nuestro presidente editor, Naim Libien Kaui, agregaron que será este miércoles cuando Enrique de la Madrid Cordero se inscriba, como miembro del "falleciente" Partido Revolucionario Institucional a la contienda electoral, lo que hará un día después Beatriz Paredes Rangel, una priista de prosapia y que a lo largo de su trayectoria política y como servidora pública ha dado más que buenos resultados, superiores, según los tricolores, a los logros alcanzados por la exjefa de Gobierno de la CdMx, Claudia Sheinbaum Pardo.

Cambiando de Tema, en ausencia de nuestra cronista de espectáculos, Alejandra Vargas, José Luis "El Mago" Sustaita, destacó el enorme progreso y éxito que en el mundo de la cantada ha tenido Camila Fernández, hija de "El Portillo" Alejandro Fernández y nieta de don Vicente.

También destacó que Paquita la del Barrio ha retornado al mundo de la farándula y estará en un espectáculo con Lupita D'Alessio, estrellas que brillan por sí mismas, al igual que lo hace Yuri.

El "Maguito" como cariñosamente le llama Raúl Ruiz, quien recibió merecido reconocimiento por parte de los locutores por sus 29 años de travectoria profesional como reportero gráfico, desestimó las versiones de la Galilea Montijo haya estado pasada de copas en una entrevista que le hicieron y que la verdad de las cosas es que tuvo que arreglarse algunas molestias den-

Cambiando de Tema, nuestro cronista deportivo, Mauro González, destacó las diferencias que existen entre los corredores de Red Bull en Fórmula Uno, Max Verstappen v Sergio "Checo" Pérez, lo que podría originar que el jalisquillo, segundo lugar en las clasificaciones mundiales, pudiera cambiar de escudería al finalizar la temporada.

Debido a su innegable calidad, como también es su inconsistencia, el corredor mexicano es pretendido por varias firmas de primer nivel, por lo que su trabajo está garanti-

De igual manera, el cronista criticó la pobre actuación de la Selección Mexicana de Futbol, la que perdió por el mínimo marcador con su similar de Qatar y destacó la actuación, en la primera fecha del Torneo MX, de las Chivas del Guadalajara y Pumas de la UNAM, así como la labor que en esta materia realizan el Pachuca y

Cambiando de Tema, la administradora de la Central de Abasto, Marisela Villegas, sostiene que los delitos perpetrados en la misma son mínimos, cuando la realidad, según pudo constatar Raúl Ruiz, siguen a "todo lo que da", al igual que la publicidad que se le da a Claudia Sheinbaum, la que es de uno a cien en relaciones al resto de las "corcholatas", las que ante la protección de AMLO a la exjefa de Gobierno se quedan callados, salvo en algunas ocasiones Marcelo Ebrard Casaubon, quien ha advertido de que si llega a descubrir alguna "chicanada" en el proceso de selección de candidatos por parte de Morena, podría abandonar la fila de los guindas, como hace unas horas lo hicieran los senadores priistas Claudia Ruiz Massieu, Nuvia Quijano, Miguel Ángel Osorio Chong y Eruviel Ávila Villegas, a quienes desde ya el Movimiento Ciudadano de Dante Delgado les guiñe el ojo.

Mil gracias, y no olvide que tiene una cita con otro Cambiando de Tema a las 14:30 horas. Sea feliz y no baje la guardia ante la COVID, pandemia que sigue cobrando vidas, presuntamente ante la indiferencia de las autoridades gobernantes.



Gerardo Cuesta y Raúl Ruiz Venegas